

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/531-paroles-de-stubistes-vol-1>

## Paroles de stubistes (vol. 1)

☆☆☆☆ (0 note) 📅 12/04/2005 05:02 🏠 Humeur 👁 Lu 2.373 fois 👤 Par marc 💬 0 comm.

### **Cinq stubistes répondent à cinq questions sur le Racing et son actualité. Au programme : l'OM, l'hymne du Racing, Auxerre, le maintien et la fin de saison.**

#### **Qu'as-tu pensé de ce match face à l'OM ? Comment l'as tu vécu ? Un joueur t'a-t-il particulièrement tapé dans l'oeil ?**

(rcsmick) Alors, j'ai eu beaucoup de mal à avoir des places mais finalement, j'en ai eu pour mon argent mais me voila à la Meinau en ce soir du 9 avril. J'ai trouvé que le match avait bien démarré mais il s'est vite installé un faux rythme durant la première demi-heure. On peut dire que ce fut un match plutôt plaisant à regarder par le nombre d'occasions mais il ne faut pas oublier non plus les nombreux déchets dans la construction strasbourgeoise. Un joueur qui m'a tapé dans l'oeil ? Pas de grande surprise mais des confirmations : Barthez du coté marseillais, et un Haggui des grands soirs pour le Racing !

(tom67) Le match face à l'OM était plutôt bon même si nous avons pu apercevoir plusieurs baisses de régimes, notamment en fin de première période et lors de la sortie de Pagis (70ème min. Maintenant, on ne peut pas dire que la victoire soit volée car au vu des nombreuses occasions strasbourgeoises, la victoire est amplement méritée. J'ai trouvé le jeune Keita particulièrement bon, il a tenté plusieurs frappes et s'est montré présent dans le jeu. C'est un joueur à suivre.

(chris68) Très bon match. Du suspens, du beau jeu, un Racing combatif qui ne lâche rien. L'OM ne m'a vraiment pas fait bonne impression, c'est une équipe fade, sans état d'esprit. Le fait que la Meinau soit pleine donne immédiatement une autre dimension à l'ambiance. J'étais en tribune Sud, même ici, sur le but, c'était l'anarchie, les gens étaient tous debout. Pour moi, cela aurait été très frustrant de terminer sur un match nul vu la prestation fournie et un [Mamadou Niang](#) 🏆 déchaîné. Le héros du match !

(samh) Le match était équilibré avec un léger avantage dans le jeu et surtout au niveau des occasions pour le Racing. S'il y avait eu match nul, cela aurait arrangé, il me semble, tout le monde. Mais pour une fois qu'on a la chance avec nous, on ne va pas faire la fine bouche... Les rentrées de Johansen et de Pagis ont fait un bien fou dans l'animation du jeu. Je l'ai vécu, comme d'habitude, de la tribune Ouest mais avec un peu de piment en plus par rapport aux autres matches puisque j'y étais avec un pote qui est né à Marseille. Sur le corner, il me dit : « S'ils marquent la, je m'effondre ». Le joueur qui m'a le plus marqué c'est Johansen de par sa gnak. Techniquement très doué et avec une bonne vision du jeu, c'est pour moi l'homme du match. J'ai bien aimé Haggui (incontestablement le patron de la défense) et Cassard (encore décisif) également.

(conan) Une victoire 1-0 à la dernière minute est toujours un moment d'intense émotion, alors quand il s'agit en face d'un club aussi médiatique que l'OM, on ne peut que savourer avec délectation le plaisir intense ! Au niveau du joueur, je citerais... [Fabien Barthez](#) 🏆 dont nous avons peut être assisté à la dernière rencontre professionnelle. Qu'on aime ou pas, on ne peut que saluer son immense carrière et il est toujours triste que le championnat perde (si cela s'avérait) un joueur de cette trempe.

#### **Que penses-tu de "Le virage du Krimmeri", le nouvel hymne du RCS ?**

(rcsmick) Il est vrai que le début pouvait faire peur étant donné la lenteur de la chanson, mais cela n'empêche rien et je la trouve plutôt pas mal que ce soit la musique, la voix (et la chanteuse) ou encore les paroles. Le « Jetzt Geht's Los » en plein milieu du refrain, et repris par le Kop, est vraiment bien je trouve. C'est une bonne initiative des dirigeants et un pari ! Mais il ne faudra pas abuser de la chanson à chaque match comme le speaker l'a fait samedi dernier sous peine d'entendre quelques sifflets!

(tom67) C'est moins catastrophique que prévu mais tout comme d'autres stubistes je trouve qu'il faut déjà être un bon chanteur pour pouvoir la chanter correctement et j'aurais préféré un hymne un peu plus simple pour que tout le stade chante. Néanmoins je ne pense pas que l'hymne restera longtemps dans les travées de la Meinau...

(chris68) Très sceptique au début, j'avoue qu'une fois entendu au stade, je le trouve pas si mal que ça. Le rythme lent suscite beaucoup d'émotions mais les paroles sont vraiment trop complexes, générales et même un peu cucul la praline. Je doute de sa capacité à fédérer le public sur le long terme. Le thème ne se rapproche pas du tout du Racing, il est trop vague.

(samh) Bonne idée mais mal réalisée. La chanson n'est pas assez accessible au grand public (ton trop élevé, paroles « space », musique pas assez entraînante). On va dire que ça va finir par rentrer dans les têtes (même si je pense que ça va les prendre), et puis, que c'est l'intention qui compte !

(conan) Très franchement, je ne pense pas que le public de la Meinau reprenne un jour en coeur un hymne quel qu'il soit. Maintenant je saluerais l'initiative du club, qui une fois de plus, montre qu'il cherche à reconquérir son public par une multitude de petits gestes de ce style, à redynamiser le club et simplement lui redonner une âme.

## Le maintien, selon toi, est-il acquis ?

(rcsmick) Non, je ne pense pas que le maintien soit d'ores et déjà assuré. Il nous manque encore une petite victoire pour qu'il devienne effectif et surtout que l'on dépasse la barre des 40 points ! Mais avec le trou créé avec le premier reléguable (8 points) et le nombre de matches qu'il reste (6), on peut vraiment être confiant pour la suite. Moralement, on y est mais je dirais que cela représente 80% du travail.

(tom67) Mais bien sûr que pour moi le maintien est acquis ! Nous devrions traverser une crise énorme pour que l'on soit relégué, étant à 8 points du premier reléguable. Mais bon, nous devons toujours rester prudent même si nous pouvons aborder sereinement la fin du championnat en abordant au mieux la finale de la Coupe de la Ligue face à une équipe de Caen au plus mal.

(chris68) Le maintien est dans la poche. Il reste six matches et le premier reléguable est à huit longueurs. Strasbourg est en tête du mini championnat à huit qui s'est dessiné en queue de classement. Surtout, depuis le mois de février, le Racing développe un jeu largement supérieur à ses concurrents directs. Je vois mal des équipes comme Ajaccio, Caen ou Bastia nous rejoindre.

(samh) Sauf cataclysme, le maintien est acquis même si mathématiquement rien n'est joué. Au vu des dernières prestations du Racing et de celles des trois reléguables on peut se risquer à affirmer que le maintien est dans la poche.

(conan) Franchement, il faudrait une catastrophe pour que le Racing ne joue pas en L1 l'an prochain. 8 points d'avance sur le premier reléguable, un goal average largement positif, 5 équipes à mon avis bien plus faibles que le Racing qui doivent nous dépasser, le fait de jouer encore Metz et Bastia à domicile... Alors je me mouille : oui, aujourd'hui, je pense que c'est bon, en espérant ne pas leur porter malheur.

## Dimanche, le Racing joue à Auxerre. A quoi t'attends-tu ? Comment sens-tu ce match ?

(rcsmick) Auxerre est une équipe qui est difficile à manier et de plus, c'est sur leur terrain, donc ça va être dur de chercher la victoire là bas, mais un nul est largement à la portée du Racing selon moi ! Et on peut également profiter de la mauvaise passe des joueurs de [Guy Roux](#) (2 défaites et 8 buts encaissés en 1 semaine : c'est pas bon pour le moral ...) pour créer une petite surprise... Qui sait ?!

(tom67) Strasbourg est une équipe en pleine confiance après ses deux victoires consécutives et Auxerre n'est pas au mieux. L'équipe à [Guy Roux](#) reste sur deux défaites : une en Coupe UEFA (4-0 à Moscou) et une contre une équipe qui lutte pour le maintien Ajaccio (4-3 à Ajaccio). Alors je vois bien l'AJA se ressaisir à domicile, de toute façon Strasbourg n'a plus rien à perdre. Je sens un petit match nul, pas plus mal pour le RCS.

(chris68) Auxerre ne va pas bien du tout. Huit buts encaissés en deux matches pour deux défaites. Pour moi, Auxerre n'est pas encore au fond du trou et même si on peut s'attendre à une grosse réaction de leur part, il y a un petit coup à jouer là bas. Surtout si le Racing développe le même jeu et conserve sa ténacité. Les Auxerrois assureront d'abord leurs arrières pour ne pas prendre de buts, il faudra une fois de plus être patient.

(samh) Auxerre est dans une passe terrible avec une passoire qui leur sert de défense (4 buts encaissés à chacun de leurs deux derniers matches). Soit [Guy Roux](#) pète un câble et les joueurs se ressaisissent, soit on profite de leurs lacunes défensives et de enchaînement des matches pour assurer le maintien avant la finale comme le souhaite notre Jacky national.

(conan) L'Abbé Deschamps est un stade qui nous réussit bien traditionnellement et le Racing va régulièrement y chercher des bons résultats, un peu comme à Bordeaux. Je m'attends donc à une bonne surprise et je le sens bien...

## Comment vois-tu cette fin de saison ?

(rcsmick) Je ne pense pas être devin mais je vois cette fin de saison beaucoup plus tranquille que prévu (je devrais dire que les prévisions faites en décembre dernier) puisque je vois mal le Racing jouer le dernier match contre Bastia avec le couteau sous la gorge ! Maintenant on peut s'attendre à vivre encore de bons moments mais à condition de répondre présent le 30 avril au soir... Et après tout viendra tout seul !

(tom67) Tout d'abord on peut préparer tranquillement la finale de la Coupe de la Ligue le 30 avril, je pense que c'est la chose la plus importante maintenant que le maintien est acquis, que ça soit financièrement ou sportivement cette victoire ferait beaucoup de bien. Après la finale je pense que Strasbourg va essayer de se positionner dans le Top10 du championnat n'ayant plus rien à perdre ni à gagner pour limiter la casse financièrement. Donc l'objectif premier c'est les finances et après je pense que les dirigeants vont essayer de trouver quelques perles rares pour la saison prochaine. Saison, je l'espère, entraînée par Duguépéroux.

(chris68) La fin de saison sera aux antipodes de celle de la saison dernière. Le Racing n'aura pas besoin de cravacher pour assurer son maintien, il jouera libéré et je vois bien une très belle fin de championnat avec peut être une 12ème ou 11ème place car Bordeaux et Paris sont encore à notre portée. Mais c'est surtout la finale de la Coupe de la Ligue qui marquera cette fin de saison, en y mettant un peu de magie et de ferveur. Ce serait vraiment exceptionnel de terminer cette saison européen.

(samh) Je vois une fin de saison en roue libre, assez tranquille parce que presque sans enjeu sportif.

Par contre tout le monde (staff, joueurs, supporters) va avoir les yeux rivés vers le Stade de France et cette finale qui pourrait sauver notre saison plombée par des débuts catastrophiques en championnat.

(conan) Difficile de ne pas penser au 30 avril. Le Racing prépare merveilleusement cette finale en faisant le plein de confiance. Le maintien est quasi assuré, Caen, assez mal parti lui pour le maintien, a pris un 5-0 à la Meinau. Attention toutefois à l'excès de confiance qui peut nous jouer de très vilains tours ! Pour le reste, et bien, tout dépendra de l'issue de la finale. Si le Racing gagne, il y aura de belles fêtes à la Meinau, et des stades pleins. En cas de défaites par contre, ça risque d'être les vacances avant l'heure...

marc